

# *Celebran aniversario 290 de la Universidad de la Habana*

---



La Habana, 5 ene (RHC) El primer vicepresidente cubano Miguel Díaz Canel presidió el acto solemne para conmemorar el aniversario 290 de la Universidad de La Habana, realizado en el Aula Magna de la sede universitaria.

El ministro cubano de Educación Superior, José Ramón Saborido, afirmó que La Universidad de La Habana es un estandarte para Cuba que llena de orgullo a su pueblo.

En un acto, a propósito del aniversario 290 de fundada la institución, recordó Saborido que la Universidad de La Habana es la Alma Mater de los estudios superiores en nuestro país, y formó en sus aulas a valerosos estudiantes y al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

El titular subrayó que muchos de los profesionales graduados en ese centro de altos estudios han esparcido su conocimiento en prestigiosos colegios de varias latitudes, y han colaborado con el surgimiento y desarrollo de escuelas en diversos países.

Fundada el 5 de enero de 1728, por frailes dominicos del convento de San Juan de Letrán, la Universidad de la Habana es la institución educativa superior más antigua de Cuba y una de las primeras del continente americano,

En la actualidad su rector es Gustavo Cobreiro, cuenta con un claustro de 2000 profesores, de ellos 1.600 a tiempo completo. Además su matrícula es de 15 000 estudiantes.

'Para Cuba es motivo de orgullo contar con una institución así, que ha sido punta de lanza para el desarrollo de la educación superior no solo en el país antillano, sino en otras naciones', dijo el ministro de Educación Superior, José Ramón Saborido, al asistir a un acto para saludar la efeméride.

Saborido evocó que la UH, donde se formó el histórico líder revolucionario Fidel Castro, es la alma mater de los estudios superiores en la isla.

En las palabras centrales de la ceremonia celebrada en el Colegio de San Jerónimo de La Habana, sede fundacional de la universidad capitalina, el historiador de la Ciudad, Eusebio Leal, enfatizó que la institución casi tricentenaria resalta como 'defensora de la identidad nacional'.

De ellas egresan profesionales en 38 carreras distribuidas en 16 facultades, cuatro institutos y 18 centros de estudios e investigación.

El poeta y ensayista José Lezama Lima (1910-1976), su colega Dulce María Loynaz, Premio Cervantes de Literatura 1992, y Roberto Fernández Retamar, director de la Academia Cubana de la Lengua y Premio Nacional de Literatura, figuran entre las personalidades que pasaron por las aulas de la UH.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/151957-celebran-aniversario-290-de-la-universidad-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**